



"Salsa: Algo Más que una Moda" Lanzan Hoy en el Club Tucán

Como "un aporte a la difusión y al conocimiento de la música latinoamericana, en particular al género 'salsa'", calificó Domingo Zamora, conductor y libretista del programa "El Club de la Salsa" de radio Nuevo Mundo, el lanzamiento de su libro "Salsa: algo más que una moda", que se efectuará hoy a las 20.00 hrs. en el Club Tucán, de la Av. Pedro de Valdivia.

El libro ha sido estructurado mediante los aportes de diversos cantantes, músicos y estudiantes del tema (Rubén Bladés, Willie Colón, Wilfrido Vargas, Chucho Valdés y Steven Loza, catedrático de la Universidad de Los Ángeles, California). El trabajo, único en su género en el país, servirá también como una guía para el público en su acercamiento con esta expresión musical de raíces africanas,

pues que incluirá un catálogo de los casetes existentes en el mercado, los locales de baile, programas radiales y orquestas y grupos que cultivan el ritmo.

En definitiva, dijo Zamora, pretende demostrar que, al contrario de otros ritmos afroamericanos, la salsa, como género, no es una moda, sino una tendencia musical tanto o más importante que el jazz norteamericano. ■



"Salsa, algo más que una moda" lanzan hoy en el Club Tucán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Salsa, algo más que una moda" lanzan hoy en el Club Tucán [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)